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Die vereinseigenen „Sandstrände“ wurden pünktlich zur frühen Wärme von den Vereinen wieder 
spielbereit gemacht, so dass viele Beachbegeisterte wieder ihren Ausgleich unter freiem Himmel 
finden konnten. 
Die Anmeldung zu den Jugendmeisterschaften verlief anfangs etwas schleppend, was sicherlich 
auch der Neuerungen in punkto Turnieranmeldung geschuldet war. 
Die einzelnen Jugendbeachmeisterschaften werden jetzt zentral über das SAMS abgewickelt, was 
den Ausrichtern und natürlich auch allen anderen Interessierten (Mitglieder, Verbandsfunktionäre, 
etc.) eine einheitliche Übersicht bietet. 
Für einige der Spieler*innen gestaltete sich die Anmeldung daher nicht immer ohne Probleme, hier 
ist nun mehr Selbstverantwortung gefragt, da z.B. auch Zugänge zum Portal notwendig sind. Mit 
den gemachten Erfahrungen sollte es jedoch in der nächsten Saison für Ausrichter, Spieler*innen 
bzw. Eltern und auch Trainer*innen besser laufen. 
Ein besonderer Dank gilt hierbei dem BC Dernbach/Montabaur, der (bisher) alle Bezirksturniere, 
die ausgeschrieben waren (U16/U17/U18), auf die Beine gestellt hat. Leider gab es zu den 
verbleibenden Jahrgängen keinerlei Anfragen von Ausrichtern, aber wohl auch wenige interes-
sierte Teams, die diesen Jahrgängen zugehörig sind, wodurch die Wettbewerbe U14/U15/U19 
leider nicht stattfinden konnten. 
 

Meisterschaft Teilnahmen 

U16 weiblich 5 (davon 1 VVRh) 

U16 männlich 4 (davon 1 VVRh) 

U17 weiblich 5 

U17 männlich 5 

U18 weiblich 7 

U18 männlich 6 (davon 1 VVRh) 

 
 
Abgesehen vom aktuellen Spielbetrieb soll zukünftig ein VVR-Beachkader installiert werden, mit 
bspw. je zwei weiblichen und männlichen Teams. Hier müssen mit den Protagonisten noch 
Gespräche geführt werden. 
 
Auf der Beachanlage „Schmitzers Wiese“ (Koblenz-Goldgrube) wird es vsl. in 2023 Bauarbeiten 
geben, so dass die hinteren beiden Felder nach vorne verlegt werden. Im Zuge dessen wird es 
eine Bestandsaufnahme geben, um, passend zum „Umzug“, über mögliche Neuanschaffungen 
(Material) in Abstimmung mit dem Landesverband in Kontakt zu treten. 


